

5 12/02/25 **OPINIÓN**



Ni con la cuauhtemiña la libra



alberto.gonzalez@24-horas.mx

@Chimalhuacarro

l desorden y los números que Cuauhtémoc Blanco dejó en Morelos es tan grande y evidente, que ni la destitución de Uriel Carmona lo salvan, pues en su lugar quedó el funcionario que presentó las denuncias por las irregularidades que dañaron el erario de la entidad.

Por un principio de congruencia, el nuevo titular de la Fiscalía de Justicia estatal, Edgar Maldonado Ceballos, deberá seguir las pesquisas contra el ahora diputado, claro, con el aval de la nueva mandataria estatal, Margarita González Saravia.

Maldonado Ceballos es un colaborador cercano a la extitular de la Lotería Nacional en tiempos de AMLO, que se desempeñó entonces como subdirector General de Asuntos Jurídicos y luego se convirtió en coordinador de Enlace de Entrega-Recepción en el proceso de transición administrativa del gobierno morelense... ya iniciado el nuevo sexenio, fue nombrado consejero Jurídico del Gobierno de González Saravia.

Desde ese cargo, Edgar Maldonado fue el encargado de presentar la denuncia por irregularidades que alcanzan los 40 millones de pesos cometidas durante el gobierno de Cuauhtémoc Blanco, y en la fiscalía que ahora encabeza hay una decena de carpetas más que dejó avanzadas su antecesor.

Las citadas investigaciones alcanzan, además de al exseleccionado nacional, a su medio hermano Ulises Bravo, e incluyen a personajes que formaban parte de su primer círculo, como José Manuel Sanz, Alfonso de Jesús Sotelo, José de Jesús Guízar y Víctor Mercado.

A todos ellos se les acusa de la comisión de presuntos delitos como delincuencia organizada, contra la salud y enriquecimiento ilícito.

Las carpetas que radican en la Fiscalía de Morelos retratan ilícitos que se habrían cometido desde que el exfutbolista era alcalde de Cuernavaca, por ejemplo, la extracción de alrededor de 50 millones de pesos desde el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado municipal: acusaciones que, en caso de que se le retire el fuero, tendría todavía que enfrentar.

El otro problema que tiene el exfutbolista es que, en la presidencia de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados, que deberá determinar su desafuero, despacha uno de sus "enemigos". Se trata del dirigente del extinto PES, Hugo Éric Flores, con quien Cuauhtémoc Blanco tuvo varios desencuentros que terminaron en acusaciones de corrupción y traición de ambos lados.

#LOBOSAPIENSSAPIENS DE LA FUENTE-RUBIO

Aunque Juan Ramón de la Fuente, el actual secretario de Relaciones Exteriores, y Marco Rubio se conocieron cuando el primero era embajador de la ONU y el segundo senador, lo que es un punto a favor en una relación tan compleja, los desplantes del presidente Donald Trump vienen a complicar ese canal que se había abierto desde que Rubio fue nombrado secretario de Estado.

La primera llamada entre ellos, la cuál muchos pusieron en duda, no fue oficial, sino como preámbulo a la relación de Estado, justo porque ya se conocían. Ahí Rubio le dijo que él sería el canal de comunicación entre ambos gobiernos... Pero el estilo del mandatario naranja se ha impuesto.